



Die Gewinner bei der Übergabe der Preise mit Prokurist Thomas Freudenreich.

Heimat

29. Oktober 2024 | Seite 20

🕒 2 min.

## Donau-Iller Bank freut sich über das 30.000ste Gewinnsparlos

### Gewinner erhielten Reisegutscheine

Ehingen Donau-Iller Bank freut sich über das 30.000ste Gewinnsparlos!

Insgesamt sind dadurch jährlich Spenden in Höhe von rund 222.000 EUR für die Region möglich.

Im Zeitraum vom 22. Juli bis zum 30. September 2024 hat die Donau-Iller Bank mit großer Spannung das 30.000ste Gewinnsparlos gesucht. Jedes abgeschlossene Los in diesem Zeitraum bot nicht nur die Chance auf Gewinner bei der monatlichen Ziehung, sondern auch die Möglichkeit, zusätzliche Preise zu gewinnen.

Bei der Übergabe der Preise konnten sich nun Josef Schmidt aus Illerrieden über den Hauptgewinn, einen Reisegutschein im Wert von 500 Euro, freuen. Frau Katharina Schenk aus Erbach durfte einen eScooter im Wert von 350 Euro mit nach Hause nehmen. Und Frau Petra Traub und Herr Walter Zwieb hatten den dritten Preis, einen Ehinger City-Gutschein in Höhe von 100 Euro ergattert.

Besonders erfreulich war, dass eine Gewinnsparerin bei der Oktober-Auslosung einen der Hauptgewinne gewonnen hat. Frau Elsbeth Schatlowksi aus Ehingen durfte sich über einen Reisegutschein im Wert von 3.000 Euro für eine Traumreise freuen.

Mit den nun über 30.000 Losen gehört die Donau-Iller Bank in Baden-Württemberg zu einer der erfolg-

reichsten Banken. So können in diesem Jahr aus den Lotteriezweckerträgen des VR-Gewinnsparens Spenden von über 222.000 Euro in der Region ausgeschüttet werden.

Beim VR-Gewinnsparen wird pro Dauerlos (10 Euro) monatlich 7,50 Euro auf das Sparkonto gutgeschrieben, während 2,50 Euro als Spieleinsatz dienen. Monatlich gibt es die Chance auf Gewinne bis zu 25.000 Euro. Im Jahr 2024 werden zudem monatlich 10 BMW iX1 xDrive30 und 10 Traumreisen im Wert von 3.000 Euro verlost. Darüber hinaus werden 25 Prozent des Spieleinsatzes (ca. 63 Cent pro Los und Monat) an soziale oder gemeinnützige Einrichtungen oder Vereine in der Region gespendet.